

Dix stagiaires récompensés au lycée Emile-Baudot

Au cours de l'année dernière, une convention de partenariat a été signée entre la gendarmerie nationale, l'Education nationale et la Région Grand Est.

Ce partenariat permet aux élèves de terminale bac pro "métiers de la sécurité" des lycées professionnels de bénéficier de formations au sein de la gendarmerie.

Le lycée Emile-Baudot de Wassy a été intégré à ce dispositif, ce qui a permis à dix lycéens de participer à un stage de douze jours, intitulé "Période militaire d'initiation et de perfectionnement à la Défense nationale" (PMIPDM).

A l'issue de ce stage, tous les participants ont reçu une attestation qui confirme leur réussite, un atout sérieux pour la poursuite de leur parcours scolaire et professionnel.

Afin de mettre à l'honneur ces jeunes citoyens, une cérémonie bien sympathique s'est déroulée vendredi 4 avril, dans l'enceinte du lycée, où chaque stagiaire a reçu son attestation de formation PMIPDM.

La cérémonie a débuté de manière solennelle dans la cour de l'établissement où étaient rassemblés les lycéens de la filière sécurité, en présence du colonel Nollet, commandant le Groupe-ment de la gendarmerie départementale (GGD 52), de Michel Fonné, directeur académique des services de l'Education nationale (Dasen), ainsi que de plusieurs personnalités civiles,



Des jeunes lycéens qui peuvent être fiers de leur parcours.

gendarmerie et pompiers. Après la remise des attestations, Séverine Ardin, proviseur du lycée, a exprimé sa fierté pour l'établissement Emile-Baudot, qui voit aujourd'hui la concrétisation d'un partenariat efficace. Elle a souligné que le lycée wasseyen était le premier de la région à avoir organisé ce stage, en partenariat avec la gendarmerie, et sa réussite. Michel Fonné a pris la parole pour féliciter les jeunes élèves pour la transmission des

valeurs au sein du lycée, dans le cadre d'une convention qui a permis de mettre en œuvre cette période de formation. Elle permet aux jeunes récipiendaires d'envisager des poursuites d'engagement auprès de la société en souhaitant que le bac pro leur ouvre des portes car cette formation est certificative.

Pour sa part, le colonel Nollet a exprimé sa satisfaction d'être présent pour cette remise d'attestations, qui est la première

déclinaison de la convention qui prend tout son sens grâce à l'engagement de tous.

Il a également souhaité que cette formation soit utile à ces jeunes surtout en tant que citoyens.

En conclusion de son intervention, le colonel Nollet s'est réjoui que plusieurs lycéens envisagent de s'engager comme réserviste dans la gendarmerie. Cela leur est maintenant possible grâce à la réussite de cette période PMIPDM.